

## I WANTED! Sporen und Bakterien – der Klima-Check kriegt sie alle!



[www.hella.at/thermo](http://www.hella.at/thermo)

Bakterien, Bazillen und Keime sind die üblichen Verdächtigen, die sich in den Tiefen der Klimaanlage breit machen können. Mit einem Klima-Check sorgt die Fachwerkstatt wieder für saubere Luft und angenehmes Klima im Auto. Wir unterstützen Sie nicht nur mit den Ersatzteilen sondern auch mit technischen Informationen und Verkaufsunterstützung. Alle Informationen gibt es auf [www.hella.at/thermo](http://www.hella.at/thermo)

**HELLA Ersatzteilhandel GmbH**  
Zentrale Wien:  
Deutschstraße 6  
1239 Wien/Österreich  
Tel.: +43 (0) 1/61460-0  
Fax: +43 (0) 1/61460-2141  
[verkauf.wien@hella.com](mailto:verkauf.wien@hella.com)  
[www.hella.at](http://www.hella.at)

**BEHR**   
S E R V I C E

# DIE MACHER

Jeden Monat kürt die KFZ Wirtschaft Macher und Bremser. Menschen, die Großes leisten und solche, die bremsen.

**WILFRIED WEITGASSER** Keine 100 Tage nach der Zusammenlegung von Vertrieb und Service für VW, Audi und VW Nutzfahrzeuge unter Porsche Austria GF Wilfried Weitgasser strukturiert dieser seine Bereiche um. Vier interne Neubesetzungen, davon je ein neuer Markenleiter für VW Pkw und Audi, sorgen für ein noch engeres Zusammenwirken von Vertrieb und Service. „Wir arbeiten an einem Team, das ins Finale der Champions League kommt und dann auch keinen Zweifel daran lässt, dass es auch gewinnt“, so Wilfried Weitgasser, der wesentliche Positionen in seinem Team neu besetzt: Thomas Sablatnig übernimmt die Markenleitung VW Pkw, Gabriela Bittermann leitet die Hauptabteilung Vertrieb Services, Thomas Beran übernimmt die Markenleitung Audi, und Walter Geiger zeichnet als Leiter für den Bereich Servicevertrieb, Servicemarketing und Zubehör verantwortlich. Macher Wilfried



Weitgasser verantwortet seit Jahresbeginn den gesamten automotiven Bereich bei Porsche Austria. (bau)

**ROMAN GOLD** Der Lackiermeister ist Inhaber des Betriebs Lackdesign in 1230 Wien und für uns ein Macher, weil er bei wichtigen Themen eine klare Kante zeigt. Zum Thema Lehrlinge: „Ja, da gibt es Missstände, aber in vielen Fällen muss man auch das Elternhaus zur Verantwortung ziehen, nicht nur die Jungen.“ Darum bildet der Meister nun selber aus und lehrt den Nachwuchs, worauf es im Arbeitsalltag wirklich ankommt. Zum Thema Betriebsgenehmigung: „Kaum war ich mit meinem ersten Betrieb wieder schuldenfrei, musste ich zusperren und umziehen, inklusive irrwitziger Investitionskosten. Man darf sich nicht alles gefallen lassen und muss gewisse Gesetze auch hinterfragen.“ Und teilweise sogar anfechten. Mit Erfolg, wie der Unternehmer Roman Gold jeden Tag unter Beweis stellt. (bed)



## DER BREMSER

**PAUL RÜBIG** Der EU-Abgeordnete wurde zu Eröffnung des Linzer Autofrühlings als Gastredner extra eingeflogen. Schade nur, dass er viele entscheidende Missverhältnisse aus der heimischen Kfz-Branche zwar nach Brüssel weitertragen möchte, aber „... Österreich muss auch national die nötigen Rahmenbedingungen für einen gesunden Kfz-Handel schaffen.“ Klingt ein bisschen nach Abputzen. Gekrönt mit einem schlechten Witz zum Abgang: „Wir sind gegen neue Steuern.“ Da gab es nur kopfschüttelndes Gelächter im Saal, wurde erst wenige Tage vorher die neue NoVA-Regelung samt Versicherungssteuererhöhung im Nationalrat beschlossen. (bed)

